
discusão 

ENTE 

REQUERIMENTO N m%34/90. 

Exm2  Senhor Presidente de Camara Munici alAdP RIO kkiP sD O 

Em virtude de nos chegar a informaao e que na es 

quina. da Avenida. Assunção com a Avenida do Contorno projeta-se, 

construir um apart-hotel que invadiria parte da rtta 	oposta à 

Avenida Assunção, á: que REQUEIRO a Mesa, apos ouvir o 	Plena 

rio, na forma regimental, que se envie oficio ao ExmD Senhor' 

Prefeito Municipal a fim de que sua administra:ão nos conceda 

a Certidão de Inteiro Teor do referido ediffcio para que wns, 

samos dirimir as dtSvidas. 

SALA DAS SESSÕES, 27 de margo de 1.990. 

CARLOS RO eia° NO UE1RA DOS SANTOS 

Vereador - Autor 

JUSTIF !CATIVA 

O motivo deste nosso Requerimento baseia-se na 

deniincia de moradores do bairro da Passagem que garantem há 

ver irregulariedade no projeto de obra do referido apart- ho 

tel, que contraria especificaoes do Cc;digo de Obras. A neces 

sidade de dispormos da Certidão de Inteiro Teor do edificio 

para nos certificarmos se a construção prejudica realmente o 

interesse comunitário e, confirmando-se as irregulariedades , 

que se evite de imediato a construo de mais uma obra 	que 

venha a ferir as leis municipais apenas em proveito de objeti 

vos comerciais menores. 

SALA DAS SESSÕES, 27 de março do 1.990. 

CARLOS R00ERTO N GUEIRA DOS SANTOS 

Vereador - Autor 


